

## Fonctionnaires africains en stage au Canada

Sous l'égide de l'Institut des Nations Unies pour la formation et la recherche (UNITAR), cinq fonctionnaires africains ont fait un stage au ministère des Affaires extérieures en octobre et novembre 1969. Leur programme de perfectionnement a été établi par la Direction des affaires des Nations Unies et financé par l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

Les visiteurs photographiés ci-dessous sont, de gauche à droite : MM. J. C. Mbezi, Tanzanie; A. Neewoor, Maurice; B. Notegeye, Rwanda; C. Vadamotoo, Maurice; J. M. Happy-Tchankou, Cameroun.



Les

Trud

à la

Néan

l'Unic

sembl

déput

la ses

de fa

A

leur i

de no

à fair

l'entré

J

accuei

d'autr

tienne

E

L

questi

du Ni

P

au suj

à l'en

nistes

unique

voici

I

ont ét

chargé

aux ve

reconn